
 

について「待機時間、過剰な付帯業務、多重構造、サーチ

ャージ」など、また対策に関してはタクシー業界の規制強

化のプロセスや経済理論の考え方による今後の方向性など

についてお話し頂き、更には現状の経済や景気を引き起こ

した要因などについて、具体的でわかりやすい説明でした。 

 

 その中で私が一番印象に残った言葉は「法律は全てをま

かなえ切れない。よって、法律を守ることが大事なのでは

なく、一番大事なことは公益を守ることである。」この言葉

を聞いて、決して法律を破る事が良い事ではないのですが、

場面によっては法律よりも公益を守るという大義の中で起

こる行為は違法ではないと私は解釈をしました。 

経営するにあたりコンプライアンス遵守という前提はあ

りますが、全てを守りきれない現状もあり厳しい経営判断

をしいられる場面もあります。その時に『道徳』という事

が大切な要素であるということを改めて気づかされ勉強に

なりました。 

 
 

◇スケジュール《○ロジ研行事予定》 

 10/12(水)16:00～ 「創立 50 周年」記念式典・祝賀会(帝国ﾎﾃﾙ) 

○10/20~23(木~日)～ 海外研修（ﾐｬﾝﾏｰ） 

10/30(日) 9:30～ トラックフェスタ TOKYO 2016 (代々木公園) 

11/14(月)   ～ 経営者セミナー(全ト総合会館)※調整中 

○11/18(金)14:00～ 正副本部長会(東ト総合会館 4階) 

○     16:00～ 第２回ｵｰﾌﾟﾝｾﾐﾅｰ(全ト総合会館 4階大) 

○12/ 7(水)17:30～ 正副本部長会 

○     18:00～ ロジ研忘年会 ※調整中 

H29/2/10(金)  ～ 三組織合同セミナー・新年会 
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この度副会長を仰せつかった城東支部の鈴木です。 

担当は経営教育委員会です、当委員会事業をご説明しま

す。 

経営改善対策事業、情報システム化事業は総務部企画課担

当。輸送相談事業は支部連絡部担当。苦情処理事業は適正化

事業部担当。人材養成事業は教育研修部（ロジ研、青年部、

女性部については基本的には各組織で実施)他に、東ト協公

益目的事業の推進として物流経営士課程と多岐に渡る。 

ロジ研の皆様には、物流経営士課程での先輩経営者として

ご協力を頂いておりますことに感謝申し上げます。 

ロジ研の皆様に、委員会としてお願いが有ります。経営分

析調査のご協力・各種セミナー・研修会・物流経営士科目内

容等をより良いものにする為に、ご意見をお聞かせ下さい。

宜しくお願い申し上げます。 

結びに 50周年記念式典に対しご協力を感謝申し上げます。 

 

◇「第１回オープンセミナー」 

副本部長・研修副委員長 笠原 史久 

〔多摩支部 (株)ＮＴＳロジ〕 
 

今年度からロジ研 研修委員になりました 多摩支部 笠原

史久でございます。 

昨年までは青年部として活動をしておりましたが、今期か

らロジ研に加入させて頂きまして、色々な行事にも参加させ

て頂きますので宜しくお願い致します。 

さて、去る９月１２日に第１回オープンセミナーに参加さ

せて頂きました。 

『今後の運送業界』（安全を確保して再生産が可能な運賃

とは）をテーマに京都大学教授ならびに現在、国交省「トラ 
 

 

◇「会員の皆様へ」 
 

東ト協副会長 

ロジ研幹事・本部連絡委員 

鈴木 健之 

〔城東支部 鈴直商事 (株)〕 

ック運送業の適正運賃・料金検討

会」座長をされております藤井聡

先生の講演を拝聴いたしました。 

全体的な講演の感想としまして

は、藤井先生の視聴者を魅了する

話し方や雰囲気がとても良く、ま

た内容も業界が直面している話

で、時間を忘れて聞き入ってしま

いました。内容としては、トラッ

ク業界の顕在化されている問題点

について 


